

La BALIZA del NOROESTE

Boletín informativo Club Náutico Portosín

Nº 26 / Mayo 2009

Verano 2009



D. L.: C-1-701-03

www.cnportosin.com

L 42° 45' 8N

L 8° 56' 6W

Estimados socios.

Seguimos avanzando a pesar de la crisis, intentando mantener firme nuestro rumbo y esperando que éste vuelva a ser un verano apasionante e intenso en lo que a actividades deportivas y sociales se refiere.

En los dos últimos años hemos conseguido dinamizar la temporada estival, alcanzando una elevada participación por parte de la masa social en los eventos que hacemos. Esta importante asistencia convierte a nuestro Náutico de Portosín en un atractivo foco de interés, por lo que este año vamos a poner en práctica el control de acceso a nuestras instalaciones. De este modo evitaremos la entrada de visitantes ajenos al club y garantizaremos un mayor nivel de seguridad. Esperamos comprendáis y disculpéis las pequeñas molestias que pueda ocasionar esta medida que, en definitiva, es por el bien de todos.

Este verano contaremos de nuevo con los Campeonatos de Pesca al Fondo, Campeonato de Pádel, el Campeonato de mus "Txapela", el Desafío de Botes a Remo entre la cofradía y el náutico, actividades de tiempo libre para los grumetes, las habituales fiestas gastronómicas, actuaciones musicales, Sardiñada de San Juan, excursiones y exposiciones. En el ámbito deportivo disfrutaremos con nuevas regatas de vela ligera, nuestra clásica Mar de Finisterre de Cruceros y las escuelas de vela para jóvenes y mayores.

Un año más todos contamos con todos para disfrutar de nuestras instalaciones y de nuestra ría. Que los vientos sean favorables y nuestras singladuras exitosas.

Un cordial saludo.

*Albino Vázquez Aldrey
Presidente C.N. Portosín*

3 ° TRIMESTRE DEL AÑO 2008 (JULIO -AGOSTO-SEPT)

REGATAS DE CRUCERO

II REGATA VERANO	11 - 25 DE JULIO
VIII MATCH-RACE Y-24	07, 08 y 09 DE AGOSTO
XXI R. MAR DE FINISTERRE	21, 22 y 23 DE AGOSTO
VI R. RÍA DE MUROS y NOIA	12, 26 - 10,24 SEPT. - OCT.

REGATAS VELA LIGERA

V REGATA VERANO	11 DE JULIO
I TROFEO FINISTERRE	22 DE AGOSTO

EXPOSICIONES VERANO 2009

MES DE JULIO	EXPOSICIÓN DE ÓLEOS DE PINTURA DE JOSÉ MANUEL SOBRINO DEL RÍO
MES DE AGOSTO	EXPOSICIÓN DE ACUARELAS DE INSPIRACIÓN MARINA DEL SOCIO <i>D. ALFREDO VÁZQUEZ</i>

JUNIO

- 21 DE JUNIO	CONCIERTO CONMEMORANDO EL FIN DE GRADO PROFESIONAL DE PIANO DE AÍDA CALO PÉREZ
- 27 DE JUNIO	ENTREGA DE TROFEOS DE LA II REGATA SOLITARIO Y A DOS Y LA TRADICIONAL HOGUERA DE SAN JUAN CON SU SARDIÑADA
- 28 DE JUNIO	CONCIERTO FIN DE CURSO DE NIÑOS SOCIOS DEL NÁUTICO E INVITADOS. 19 H.

JULIO

- 11 DE JULIO	III CONCURSO DE PESCA AL FONDO. 1ª Prueba *Si no fuese posible realizar la prueba este día, tendría lugar el día 18 de Julio.
- 26 DE JULIO	ENTREGA DE TROFEOS DE LA II REGATA VERANO
- 26 DE JULIO	SARDIÑADA PARA SOCIOS. 20 H.
- 26 DE JULIO	CONCIERTO DE JAZZ. 22:30 H.
- 31 DE JULIO	INAUGURACIÓN EXPOSICIÓN DE ACUARELAS DE INSPIRACIÓN MARINA DEL SOCIO <i>D. ALFREDO VÁZQUEZ</i>

OS RECORDAMOS LAS ACTIVIDADES MÁS DESTACADAS PARA ESTE MES DE AGOSTO 2009

* II CAMPEONATO DE PÁDEL

** II CAMPEONATO DE MUS

SÁBADO, 1 DE AGOSTO

SÁBADO, 1 DE AGOSTO

SÁBADO, 1 DE AGOSTO

DOMINGO, 2 DE AGOSTO

LUNES, 3 DE AGOSTO

VIERNES, 7 DE AGOSTO

VIERNES, 7 DE AGOSTO

SÁBADO, 8 DE AGOSTO

SÁBADO, 8 DE AGOSTO

DOMINGO 9 DE AGOSTO

DOMINGO, 9 DE AGOSTO

DOMINGO, 9 DE AGOSTO

VIERNES, 14 DE AGOSTO

VIERNES, 21 DE AGOSTO

VIERNES, 21 DE AGOSTO

SÁBADO, 22 DE AGOSTO

SÁBADO, 22 DE AGOSTO

SÁBADO, 22 DE AGOSTO

DOMINGO, 23 DE AGOSTO

VIERNES, 28 DE AGOSTO

SÁBADO, 29 DE AGOSTO

LUNES, 31 DE AGOSTO

SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO

BENDICIÓN DE ÚLTIMAS EMBARCACIONES E IZADO Nº XVIII BANDERA AZUL a las 12:00 h.

VIII DESAFÍO BOTES A REMO. 20 h.

SARDIÑADA PARA SOCIOS. 20:30 H.

EXCURSIÓN-ROMERÍA SOCIAL AL TAMBRE 12 h.

COMIENZO ACTIVIDADES DE TIEMPO LIBRE

VIII MATCH-RACE Y 24 Y II SEMINARIO MATCH-RACE

CHURRASCADA PARA REGAT. Y SOCIOS 20 H.

VIII MATCH-RACE Y 24 Y II SEMINARIO MATCH-RACE

VIII CENA ENOLÓGICA - GASTRONÓMICA 22 H.

VIII MATCH-RACE Y 24 Y II SEMINARIO MATCH-RACE

ENTREGA DE TROFEOS VIII MATCH-RACE Y

PINCHOS PARA REGATISTAS Y SOCIOS. 17 H.

CONCIERTO - DUO DE VIOLÍN 20 H.

CONCIERTO - CUARTETO DE CLARINETE 20 H.

XXI R. MAR DE FINISTERRE. Pruebas.

SARDIÑADA PARA REGAT. Y SOCIOS 20 H.

CONCURSO DE PESCA AL FONDO.

XXI R. MAR DE FINISTERRE. Pruebas.

CHURRASCADA PARA REGATISTAS Y CTO. PESCA.

XXI R. MAR DE FINISTERRE. Pruebas.

ENTREGA DE TROFEOS. PINCHOS PARA REGATISTAS Y SOCIOS

ASAMBLEA GRAL. ORDINARIA DE COMUNEROS 17-17:30 h.

ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS 19-19:30 h.

CONCURSO DE PESCA AL CURRICÁN

CLAUSURA EXPOSICIÓN DE ACUARELAS DE INSPIRACIÓN MARINA DE D. ALFREDO VÁZQUEZ

FABADA ASTURIANA

* Se realizará el II Campeonato de Pádel del Club Náutico Portosín. Las fechas se fijarán en función del número de participantes.

** Todas las personas interesadas deberán dirigirse a la Oficina del Club para anotarse y fijar fecha de la celebración del mismo.

NOTA INFORMATIVA

1 Y 2 DE AGOSTO

FIESTAS DE PORTOSÍN

CENA DE VINO Y GASTRONOMÍA

El próximo día 8 de agosto, sábado, el Club Náutico de Portosín organizará para sus socios e invitados la IX cena enológica que se celebra cada año.

De acuerdo con la filosofía que desde sus comienzos inspiró este encuentro de vino y gastronomía, son las bodegas las que desinteresadamente ofertan sus vinos con la contrapartida que el Club procura en compensación dedicarle una merecida cobertura mediática.

El bodeguero o enólogo que voluntariamente acude a esta cita, habla en los instantes previos a la cena y ante los comensales, de sus vinos, de su elaboración, de sus proyectos ante el mercado.

En el marco de esta actividad social, se procura dar a conocer el vino no sólo en cuanto que es un producto culto sino también su degustación y las diversas implicaciones que se derivan de ella ante el hecho de que participa de modo esencial en el enriquecimiento de relaciones personales, convivenciales y sociales. En esto, la valoración social de esta bebida ha sido siempre relevante.

En la antigua Ugarit, hoy Siria, la vid y el vino, relacionados con dioses y reyes, son imágenes directas de prosperidad, de fecundidad y fertilidad de la tierra, pero también de la alegría, de energía y poder. Imágenes, en suma, de vida.

En el antiguo y medio Imperio de Egipto, el vino estaba reservado a los dioses, al Faraón y a los nobles. La civilización griega también lo divinizó pero le añadió el valor de introducirlo en la literatura en el ámbito del banquete o simposio como motor del diálogo y debate. La etapa romana de Augusto, que valoró la fertilidad del campo, lo convirtió en un producto comercial y rentable similar al modelo fenicio aunque poetas deslumbrantes como Horacio y Ovidio lo elogiaron desde posiciones epicúreas y actitudes hedonistas ante la vida.

En medio de estos entramados rituales y cultos de la civilización mediterránea que asocia el vino a lo divino, causa asombro el interés que pone la Francia del XIX y de primera mitad del XX que lo desacraliza y lo asocia a la mesa

coincidiendo con el movimiento gastronómico y cultural de la "nouvelle cuisine". En el país vecino, el consumo del vino se extiende a todas las capas sociales. Lo beben nobles y profesionales, trabajadores e intelectuales, hombre y mujeres.

Por nuestra parte y en la nueva España autonómica, celebramos un nuevo impulso en el consumo como bebida social en los espacios cerrados de las vinotecas, tiendas especializadas o mixtas de venta y degustación. Frente a la cerveza, que invita a ser bebida de pie y que por su carácter de inmediatez pretende remediar la sed, el vino recobra a cambio, las ideas de la pausa, del sosiego, el hábito nuevo de beber sentado junto "al otro". Se pretende que nadie beba solo, al igual que nadie habla en solitario. De este modo recupera su valor social además del que ya tenía como expresión de la fiesta o celebración. Galenos estudiosos y afamados psiquiatras, lo recomiendan -consumido con moderación- como protector cardiovascular, desinhibidor social, liberador, antidepresivo.

El camino en el que estamos es esperanzador. Todavía es más prometedor en la medida que abandonemos el consumo de destilados, poco recomendables en general, y poco servibles para el disfrute en los nuevos hábitos de la mesa.

Cuanto más gustativa y menos restauradora es la cocina, más presencial es el vino. Vino y mesa conforman una unidad total. Algo así como un todo organizado y deseado. Tal vez por esta razón, el vino urge desintelectualizarlo. Basta con que guste, agrade, alargue las buenas sensaciones.

Éste podría ser un hermoso mensaje para los entusiastas del vino y para todos aquellos que quieran aproximarse a él.

Nota: Recordaos, por último, que la cena está pensada para cien comensales, y la sociedad Teresa- Javier me sugieren que el plazo para inscribirse en la cafetería del Club, finalice el día 7, viernes, a las 13 horas.

Carlos Roura.

Agosto ya está ahí. Con crisis pero está.

De nuevo, el Club Náutico me lo pide y disponiendo de un poquito de tiempo este 1° de Mayo, intentaré escribir unas notas-recuerdos, sin ningún ánimo más, que resultando ameno, recordar pasajes y figuras de la rica y emocionante historia de Portosín, parroquia de San Sadurnino de Goyanes.

María Elena, administrativa del Club, excelente y bonita hija de mis amigos Jorge y Marité, me sugiere recordar de nuevo la fiesta de "la fabada", cada año más popular y demandada, cualquier día terminamos en los pantalanos con los múgeles, o cenando en el nuevo dique de abrigo a galope del "Marmuro" (tampoco estaría nada mal). No hay nada nuevo bajo las estrellas, se hará en el mes de Agosto (d.m) y con casi toda probabilidad, en la 2ª quincena. Es obligado y de buen vecindario, dar prioridad a las celebraciones populares, tan santas y devotas como "El Carmen de Boa", "Las Pardiñas", "San Cayetano", "El Carmen de Portosín", la concurren y excelente cena gastronómica y enóloga de Carlos Roura en el Club y casi al final, como colofón del veraneo social más que deportivo, nos vemos, cenamos, cantamos, bailamos y nos reímos todo lo posible. El refranero dice que "de grandes cenas, están las sepulturas llenas, pero más se llenaron de los que no cenaron". Como ya he dicho anteriormente, que no falten los mayores, las referencias, los ejemplos, los que ya nos lo estamos haciendo y los más jóvenes, semilla y célula fundamental para la continuidad de las tradiciones y de renovación generacional, de la cual dependerá el porvenir social del Club. Llama la atención a cualquiera, la excelente "convivencia y armonía" existente entre la población marinera o nativa y la población de veraneantes, especialmente aquella más antigua y de siempre. Mérito sin duda, de los primeros veraneantes que fueron llegando y de la sociabilidad de las familias nativas. No es difícil imaginársela y darla por hecho, con personajes tan singulares y extremadamente afectivos como habitan en Portosín. Entre mis mejores recuerdos de la infancia y por herencia materna, me vienen y estarán siempre:

La casa de Dª Consuelo y su característico olor a casca de pino y salazón, Pepe Roura y sus lubinas (robalizas), envidia sana de mi padre. Sus hijos Luis, Mª Luz, Sesé y Carlos. D. Alejandro Roig, mirando todo el día por la ventana tras sus oscuras gafas. No sé, que pensaba o que le decía el mar durante tantas horas y María Rechou, siempre cariñosísima y hospitalaria, su hijo y único varón Alejandro, feliz cantando y tocando la guitarra de casa en casa. Como tenista, era un desastre. Sus hijas Margarita, Merche y Blanca.

Los Tella, el viejo, padre de Abelardo, primer muerto que vi en mi vida. Allí lloraba todo el pueblo. Mi madre, piadosa donde la hubiera, veía muy bien que aportáramos unas oraciones a estos seres queridos, aunque nuestra edad fuera más bien para jugar a la "carrilana". El "Joaquina" barco d'Outeiral, varado en la playa. El olor a "morca da fábrica", el camión de Sra. Elvira, menuda empresa.

Franquito y su Vespa, mañoso, reservado, le encantaban los niños. Nos paseaba en la Vespa y la Zodiac. Marina su madre, bata azul de lunares y sentada en los bancos de piedra que precedían a su preciosa casa justo delante de la rampla.

Los Ferrer, D. Joaquín, Dª Enriqueta, etc... los maravillosos hijos que no se pueden parecer más a la madre. Las Flores que llevaba tarde tras tarde desde su casa hasta "El Mariño", pues mi madre era una apasionada del jardín de los Ferrer (Dalias, Hortensias, Calas, etc..), así como de los jilgueros que cazaba con red Abelardo do Tella y tan cariñosamente se los regalaba a Cuca. Siempre me encantaron las escasas plumas amarillas y la cabeza pintada de rojo. Era un acontecimiento para mi madre y para mi abuela María Vilas, la llegada de un nuevo inquilino a la jaula. Jaulas impecables, recién pintadas, rojas, amarillas, azul turquesa, con los comederos llenos de alpiste, la bañera con agua fresca, fundamental para el bochornoso verano, el terrón de azúcar y el hueso de calamar para afilar el pico. La lechuga formaba parte también de las provisiones habituales de las criaturas. A mí, Abelardo me cortaba cañas de millo para las carrilanas, las hacíamos con eje de pino y ruedas de corcho, hurtadas discretamente de los aparejos que secaban y cosían en el muelle. Sus padres respectivos, habían jugado mucha fina partida de tute y cinquillo, habían cultivado una verdadera amistad. Hiciera frío, lloviera o el incesante calor de la tarde, había que ir a casa de los Ferrer, o de Abelardo, también de Miguel Roura y Rosita a buscar flores, menos mal que éramos muchos hijos a repartir los recados, porque mi madre nunca tenía calor y no sabía de distancias. Todo en Portosín era maravilloso y te lo sabía compensar.

Francisco Castelo y Manuela, sus hijos Carmen y Pacucho, que desgraciadamente dejó su vida enredado en un "trasmallo" en la playa del Pozo. Desgracia de la que Manuela, su madre, nunca se recuperó. Pepita y Mario, hermano de Ubences, marido de Marina, saga de los Carreño, de ascendencia Asturiana, vecinos del Mariño, siempre delante de la playa de "la Romera" hoy desaparecida por el canon de la evolución incontrolada, urbanismo de inconscientes etc.. En el Son, no se han car-

gado la Playa, pero en Portosín, sí. Quién ha salido ganando con esta imprudencia y falta de sentido. Para no perder el hilo... recuerdo a Elisa, mis cuentos de El Jabato, El Capitán Trueno, El Llanero solitario, los Camys, Pipas Facundo más tarde el Cóes, el bar de Campillo, la mujer de León, la hora del correo y los polos de peseta hechos de hielo y Fanta de limón o naranja. Eran algo cutres por lo que el palillo se caía y el hielo se iba al carallo. El teléfono de Conchiña, que horror, mi madre llamaba diariamente por manivela y había que esperar una hora o seis horas, dependía de la saturación de las líneas. Como la carretera, aun estando sin asfaltar, entrañaba su peligro, esperábamos en la huerta de Mamá Concha, con los gatos, patos y otros animales que por allí pululaban, o con el molinillo moliendo café, todavía no era tiempo de fumar, pero allí sobraban cigarrillos y Farias.

El Bar de Manolo y Concha do Relo, hija de Antón do Relo, sacristán de la parroquia, nos permitía tocar las campanas del campanario cuando había difuntos. Grandes personas a las que la juventud del momento les debemos lo que no ponen los escritos: bizcochos, chocolates, empanada, cafés, cuba libres etc.. después cuando las madres pasaban por allí, aparecían las cuentas del gran Capitán. Portosín, tenía más gatos que arena, no es de extrañar que mi hermano Carlos hubiera contraído una "tiña" que le llevó varios meses curarla. Manolo de Coira, como cantaba y sigue cantando canciones de Juanito Valderrama, especialmente le gustaba "El Emigrante" su novia Luci, a la que le decía "Luci no juegues con mi amor", se acabó casando con ella muy felizmente, como prueba de que ella no jugaba con su amor. La de Cures, en el muelle, con el vino Sansón, entraba muy bien con las galletas María. Buenos bocadillos de Xouba.

Carmen do Miñoteira, pasó por todas las variantes de negocio de hostelería: Vinos, cafés, cafés y copa, bocadillos, copas y terraza, copas y música y hasta con generosidad se podría hablar de Pub. Ella, cuando cansaba se iba para la cama y allí quedaba todo en manos de quien fuera, todo menos profesionales. Algunas veces las prisas no le permitían colocar adecuadamente la peluca, eso sí, muy bien pintada. Una temporada regentó el bar Joseíño Matarela y su esposa, una enfermedad infecciosa que emergía en esos tiempos, lo llevó al cielo muy joven, cuando todavía los antirretrovirales no tenían la eficacia de hoy en día. Era carne de cañón, porque ya mi hermano Ajo, lo había sacado del mar casi difunto en una ocasión. Muy buena persona, con los defectos congénitos y carencias vitamínicas propias de algunos pueblos.

Rosa de Camariñas y su ponderado Sr. José, emigrante en Argentina que tocaba la guitarra en el Bar-

Tienda de El Mariño. Le gustaba cantar su "Vidalita". Su hijo Piloto un gran tipo y mejor Patrón, recientemente jubilado del que fue su barco María Valerí. Pili, actualmente madre y señora de una gran saga hostelera "O noso lar" con el incondicional trabajo de su esposo José, malo solamente para él. Listo, trabajador, emprendedor y amigo. Cansaron de Francia, la salitre llamaba y la tierra tira fuerte de los gallegos. A ganar los patacones a Portosín. Hicieron bien, siempre en la vida llega un momento en que las raíces y los sentimientos, están muy por encima del bienestar laboral, profesional y económico. Sus hijos Manolo y Daniel y sus nueras Ana y Natalia miran por el negocio. Es un ejemplo de dirección, organización y engranaje, todos a una. Tania, la nieta, ya ayuda compatibilizándolo con sus estudios y pronto Daniel y Jorge echarán una mano, son listos como ardillas, agudos e ingeniosos, estudiarán y se harán buenos profesionales.

No se puede olvidar en Portosín la etapa del Fútbol en la escuela de Coira: José Marí el panadero de portero, Chano, Eladio, Pablo, Suso de Valcunqueiro, Miranda, Manolo y Juan Carlos, estos dos últimos, hijos de D. Manuel el maestro. Lo sudaban, verano y en arena, botas "Trevinca" de plástico, siguiendo el ejemplo del tan ídolo en el pueblo y más en la juventud David Vidal. Los padres de David, Paquito y Elisa, tuvieron además de una gran peluquería unos maravillosos hijos. Desde un gran armador Pacucho, gran deportista David y preciosas hijas Elisa, Conchita, Maribeni, Gelu y Mila.

Chichí, me hacía barcos divinos con corteza de pino, que bien usaba la navaja. No era muy listo el pobre, tenía unas grandes deficiencias psíquicas. Un día se frió un dedo por que le había picado una faneca brava. Claro, el dolor le pasó. Felitos era algo gamberro, callado pero muy listo. Pescaba gaviotas con línea y sardina con una brinca de congro en el petril del muelle. La pesca de Nécoras con linterna en las ramplas del muelle, subían por kilos. La pareja de la Guardia Civil algunas veces aparecía y preguntaba qué hacíamos..., con una copita de caña en "el pescador" quedaba la infracción saldada. Íbamos al monte, más próximo o más apartado, desde el Sillón sobre la iglesia, El Corvo, Valcunqueiro, hasta el Iroite sobrepasando La Silva y Mantoño. Eran espectaculares las vistas, los atardeceres, tocadiscos, chorizos y algunas canciones que siempre se recuerdan, la diversidad de árboles autóctonos que se pueden apreciar en la falda Norte del Barbanza. En algunas ocasiones, imponía respeto, pues siempre se dijo que había lobos, culebras, alacranes y caballos salvajes en abundancia. Yo he visto entre Boa y Portosín bajar una manada de Lobos a la playa, que aquello recordaba a Siberia. Es cierto que había hecho mucho calor y los lobos se refrescan como cualquier animal y ser humano.

Daba algo de respeto el dicho "se te pica un alacrán, as campanas tocarán. Se te pica una culebra, hay remedio para ela. Se te pica una donosiña, hoxe a noite na cama e mañán na caixiña". Carajo !!!

Angelito de Casta, grandísimo él y mejor su madre. Los ojos de Casta, eran la materialización de la ternura. Eran claros, pequeños, agudos y enormemente expresivos. Aquel cuerpo diminuto alojó un alma grande que contenía todo el amor de madre que cabe en una mujer. Angelito, correspondió a este amor cuando la madre enfermó. Armandiño y su hermano José Luis el Fogueteiro, buena gente de Coira. Suso "O Fojetivo" que perdió las manos en el mar con la dinamita. Le quedó un carácter más bien agrio y aunque con gran simpatía, le daba con frecuencia por jurar y hablar mal del Papa. Compartí con él los últimos días, ya no era el mismo, ya no le faltaban los dedos y mano, le faltaba todo, el tabaco, el vino, las ganas de vivir, solo tenía la compañía de su hermanastro Jenucho. Estaba acostunbrado a la falta física de sus dedos pero ahora le faltaba todo lo demás. Como suele ocurrir, se murió en unos días.

Juan da Romera, hombre corpulento padre de Juan, Tucho y otras hijas. Hombre de amplísima pegada, un día le dio unas hostias a un Guardia Civil del Son, que ni denuncia presentó en el cuartel. Ventura, armador del Nécora, con quien patroneaba O Roxo, de los pocos que sabían navegar en aquel tiempo con "Compás" fruto de sus largas actividades pesqueras en compañías grandes y en aguas internacionales. Jorge, hijo de Belarmino y de María Luisa, Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores, vistió el cargo con la elegancia de cuerpo diplomático. Era una gloria verlo en la misa del muelle, el día del Carmen. Hombre clave en el futuro de la pesca de bajura y del desarrollo del pueblo, a quien más de un político y mandatario ilustre debería de escuchar... sabe de qué habla y lo que dice. Su hermana Fina, viuda de Franquito, era una de "las caras" que mi padre disfrutaba viéndola llegar. Decía que era como una aparición, se levantaba tres veces de la silla para besarle la mano y apreciar sus ojos y sus mejillas todas las veces posibles y que ella permitiera. Siempre de forma muy cordial y con el más profundo de los respetos (podría ser su padre), pero muy admirado, muy admirado. Con Esperancita, gran amiga de mi madre, le ocurría lo mismo o algo parecido.

Mi recuerdo más profundo y auténtico, es sin duda para quien nos cuidó cuando hizo falta, nos educó en su medida, y como un "perro fiel", acompañó a mi madre desde muy joven, durante la enfermedad y hasta que faltó. La conocida e irrepetible "Crecha", hija del Sr. Emilio (El Barrigudo) y de D^a Marcelina. El mar, entraba en su casa en cada tem-

poral y no son infrecuentes. Casita de planta baja, roja y blanca, con una pequeña terraza que invadían las gallinas, conejos y el porco, en la Playa del Mariño y a la vera del río, donde más tarde levantó el "Restaurante Portofino" su querido sobrino y ahijado Milucho, tras larga estancia en Suiza. Milucho y Lola, junto con sus adorables hijos Ana, Fernando y Carlos, miran por el negocio, relajan a su padre de los sobresaltos futbolísticos y ponen respeto y cariño a la clientela. El negocio progresó, Milucho se lo merece todo, ha heredado la bondad de su padre Emilio y de su madre Celia. La gente lo adora. Hoy es el centro neurálgico y más agradable de Portosín, horas del desayuno, cerveza, comidas, baraja, vinos, cena, copas nocturnas etc... compra su Mercedes del color que quiere Lola y sus hijos compran deportivos descapotables. Que orgullo para el padre!! Su madrina La Crecha es y será símbolo de Portosín, recuerdo imperecedero de nuestra familia y de bondad. Dios no le dio marido, ni hijos, nunca lo quiso. A guapa y arreglada no la ganaba nadie. A muchos, se les iban los ojos y otros muchos la pretendieron. Vestido rojo muy ceñido, algo escotado, espalda al aire, sandalias blancas, uñas pintadas y oro, mucho oro para que no digan "que non teño o que me da a jana". Se ha de ver... "emponente" como siempre decía, que hay moito "paracaidista". Tan buena como malhablada. Hay que tenerla de amiga, si no, despídete de Portosín y cambia de Ría. El que ofendiera a su familia, o a la mía, era un "puñetero castrón, mecajo en a cona co fixo".

Es imposible recordar a todos: Abelardo y Rosa, Talito y Lola, María de Argimiro, Isolina, Eliseo y Benedicta, Elena, que hace las cuentas con la registradora y después las repasa a mano. Moncho de Frutos, Teté, Jose María de Frutos, Juan Manuel de Argimiro, Juanito o Corruncheiro, José del Tella, Angelito da Silva, el Neno, Mario, Pacucho, Eduardo, Seño, Jaime, El Calvo, Teté, Manolito de Dorinda, Tucho de Guillerma, Pepe de Miñoteira, Benigno el terrible, el Santísimo Paquito "el ciego" tan cuidado por su hermana Estrella. Otra Santa, que tiene lugar preferente en el Cielo. etc,... etc... nombres y vivencias que conformaron la infancia y adolescencia más feliz que se puede desear. Esto y no otra cosa es Portosín, su paisaje y sus figuras. Allí regreso periódicamente con la intención de, recordando a los demás, retornar a mi mismo. Quiera Dios que lo consiga.

Que las generaciones venideras, sean respetuosas con el pueblo, las costumbres, los sentimientos y sus gentes, y de forma muy especial con lo que hicieron los que ya no están.

Jaime González (10° Cuco)

Oviedo, 1 de Mayo de 2009

Fiesta de Reyes

FIESTA DE REYES - 10 DE ENERO DE 2009

Recién estrenado el año, y luego de haber celebrado en familia la Navidad, el Club Náutico Portosín organizó para los más pequeños y algún que otro mayor la tradicional Fiesta de Reyes. Diversión asegurada y regalos para todos en una tarde que finalizó con un bien merecido chocolate con churros que sirvió para reponer energías después de tanto baile, juegos y agradables sorpresas.



FIESTA DE CARNAVAL - 28 DE FEBRERO DE 2009

¡Carnaval, alegre carnaval! Sobre todo cuando tiene como protagonistas a esos locos bajitos que no desaprovecharon la oportunidad de enfundarse en un disfraz y acudir, un año más, a la Fiesta organizada por el Club Náutico Portosín. Además de disfrutar una vez más del baile- ¡¿qué sería de una fiesta sin música?!- y los juegos para que no faltara la diversión, contamos con la presencia de Guffy, uno de los más entrañables personajes de la factoría Disney que hizo las delicias de los pequeños asistentes.

Como final de fiesta, piratas, aventureros, princesas y algún que otro animalillo degustaron postres tradicionales especialmente preparados para ellos



A TODA VELA

A día de hoy podemos confirmar la consolidación de nuestros Equipos de Optimist y 420. A nuestro modo de ver, éstas son las modalidades más importantes puesto que engloban inicio y continuidad en el mundo de la vela ligera. Nuestros equipos abarcan, por lo tanto, la clase infantil por excelencia, que es la Clase Optimist, y la evolución en la formación con la navegación en 420, uno de los barcos más completos desde el punto de vista técnico, el cual permite dar el salto a cualquier otra clase doble.

Tanto la navegación en Optimist como en 420 nos permite cubrir aspectos tácticos y técnicos fundamentales en la formación de un regatista. Nuestro objetivo consiste en ampliar al máximo el abanico de posibilidades en esta formación, y que sea el propio regatista ya formado el que decida entre las distintas opciones cuál de ellas se adapta a sus aspiraciones. A sabiendas de lo complicado de la elección, y la edad en la que ésta debe llevarse a cabo, intentamos proporcionarles la orientación adecuada.

Asimismo, seguimos apostando por el deporte de base más elemental y una formación temprana en equipo. Tanto es así, que este año hemos vuelto a repetir la convocatoria para principiantes de forma que los benjamines puedan tener su primera toma de contacto con el medio marino y el mundo de la vela. Deseamos que ésta se convierta en una afición agradable y muy atractiva para ellos, augurándoles un lugar en los equipos principales en un corto período de tiempo. Para ello, no escatimamos en esfuerzos y contamos, como es natural, con la colaboración de los profesionales mejor cualificados. Desde aquí, agradecer el apoyo del Concello de Porto do Son y la Federación Gallega de Vela a este proyecto.

El primer y segundo cuatrimestre del año ocupan parte fundamental en nuestra programación deportiva puesto que en este período se concentra el ochenta por ciento de los puntos en juego para la participación en los equipos autonómicos. Además, en estas fechas, se celebran las Copas y Campeonatos de España de Clase Optimist.

Nuestro equipo de Optimist, podemos decir satisfechos, cumplió los objetivos marcados con la inclusión de Pablo Ávila en el equipo gallego, asegurándose la participación en la Copa de España celebrada en Valencia y el Campeonato de España del mes de junio. Aunque en la copa los resultados no fueron los esperados, no debe ser motivo de decepción puesto que la simple participación en una competición de ese nivel es ya en sí un éxito que da muestra de la capacidad de esfuerzo y superación de nuestro regatista. Cabe señalar también que las características y condiciones de las regatas puntuables favorecieron que regatistas más ligeros se impusieran en las pruebas, relegando a los participantes más técnicos a posiciones alejadas del podium.

Por su parte, Antón Calo se quedó a las puertas de conseguir también un puesto en el equipo autonómico en esta última tempo-

rada de competición en clase Optimist. No queremos, en este año de despedida de clase para ellos, dejar pasar la oportunidad de animarles a seguir disfrutando de la vela y la competición y agradecerles todos esos momentos inolvidables que nos ha brindado.

El resto del equipo sigue entrenando y preparándose para lo que puede ser su primer año de resultados notables. Algunos de sus miembros empiezan a dar buenos síntomas de evolución. Ese es el caso de Bernardo Campos, que se lo está poniendo muy difícil a sus compañeros de competición en la Clase C (diez años o menores) obteniendo el primer puesto de la categoría en todas las regatas clasificatorias del año, además de forma indiscutible en el Campeonato gallego celebrado en Sanxenxo.

¡Ánimo a todos y a seguir trabajando así!

Y si nuestro equipo de Optimist destaca a nivel autonómico, también en 420 nuestros regatistas ocupan un destacado lugar en la competición gallega. A pesar de estar empezando en la clase, y aún navegando también en Optimist, ya empiezan a destacar en la categoría cadete dentro del 420. El objetivo para esta segunda mitad de temporada consiste en empezar a acomodarnos dentro de la clase, e intentar destacar con buenos resultados en las pruebas de final de año. Este hecho corroboraría el haber realizado una buena transición entre clases y la posibilidad de luchar para alcanzar el grupo de cabeza de las clasificaciones generales.

Como sabéis, este año hemos sido los organizadores de dos importantes eventos dentro del calendario de competición autonómico como son una de las regatas clasificatorias de la clase 420 celebrada en febrero y el Campeonato Gallego de Optimist por Equipos que tuvo lugar el penúltimo fin de semana de mayo. De esta forma, volvemos a colaborar en la promoción del mundo de la vela poniendo todo el esfuerzo y los medios necesarios para fomentar su práctica.

El primero de junio dará comienzo la temporada de verano en la que, como en años anteriores, realizaremos una actividad en la que niños del Concello de Brión se iniciarán en el mundo de la vela mediante el denominado "Bautismo de Mar". Asimismo, a principios de julio empezaremos con la programación semanal de los cursos de la Escuela de Vela del Club Náutico Portosín en horario de 10:00 a 14:00 h y de 16:00 a 20:00 h de martes a viernes.

Además también organizaremos el II Seminario de 420, en el que desvelaremos secretos técnicos, y el II Seminario de Match Race: Maniobras y Tácticas de Regata.

Esperando repetir el éxito de ediciones anteriores, os iremos dando información más detallada, como siempre, a través de nuestra atractiva página web.

*Sergio del Río
Director Deportivo C.N.P*

21/22 DE FEBRERO DE 2009 - II MEMORIAL ALEJANDRA FERNÁNDEZ -

El sábado 21 y domingo 22, se disputó en la Ría de Muros y Noia la Regata Clasificatoria de la clase 420 "II Memorial Alejandra Fernández" bajo la organización del Club Náutico Portosín.

El escaso viento de la primera jornada, con rachas entre los 5 y 8 nudos de intensidad, hizo retrasar la salida de la primera de las tres pruebas previstas para el día, hecho que obligó a la organización a trabajar contra reloj para garantizar el término de las mismas.

Este primer día de competición dio paso a una nueva jornada que se inició con viento norte constante por encima de los 12 nudos. La flota salió a las 11h, montándose el campo de regata en la misma situación del día anterior.

En la primera de las mangas el viento subió hasta los veinte nudos lo que permitió remar a la flota ya que no se aplicó la

regla 42. En las dos pruebas posteriores los vientos continuaron de dirección Norte pero de menor intensidad, permitiendo que las tripulaciones más ligeras avanzasen puestos en la clasificación. De este modo las embarcaciones de Andrea Iglesias - Beatriz Silva del Liceo Casino de Vilagarcía y Nieves Lorente y Alejandra Suárez del R.C.N de Vigo consiguieron posicionarse en el 2º y 3º puesto de clasificación final general respectivamente. Aún así, no consiguieron imponerse a la pareja formada por Nicolás Rodríguez y Sergio Crespo, del R.C.N de Vigo y Liceo Casino de Vilagarcía que se alzaron con el triunfo.

Destacar el buen trabajo de las dos embarcaciones representantes del Club Náutico Portosín, con el cuarto puesto conseguido por Pablo Ávila y Antón Calo y la buena actuación en el debut en competición del equipo formado por Leticia Costas e Iván Insua.



Vencedores: *Nicolás Rodríguez y Sergio Crespo*, Segundas Clasificadas: *Andrea Iglesias y Beatriz Silva*, Terceras Clasificadas: *Nieves Lorente y Alejandra Suárez*. Al pie del podium, se encuentran: en el centro, *Dña. Mª José Castro*, Secretaria del Club Náutico Portosín; a la izquierda de la fotografía, *D. Sergio del Río*, Director Técnico-Deportivo del Club Náutico Portosín; a la derecha de la fotografía aparece *Andrea Fernández*, Oficial Principal de la Regata. Ellos fueron los encargados de hacer la entrega de los trofeos.



ENTREGA DE TROFEOS DE LA V REGATA C.N. PORTOSÍN 27-12-2008



El sábado día 27 de diciembre tuvo lugar la entrega de trofeos de la V Regata C.N.Portosín en un ambiente festivo propiciado por las fechas en la que nos encontramos. El "Siradella" de César Álvarez se alzó con el triunfo en esta última regata del 2008 seguido por "El Niño" de Pedro Pazos y el "Kanala" de Ignacio Ecenarro.

Durante la entrega de trofeos, las tripulaciones de las embarcaciones que regatean en el Club y a los miembros



del equipo de regatas recibieron de manos del presidente D. Albino Vázquez el que será el atuendo oficial de regata, que consiste en un polar bordado con la tradicional grímpola del náutico y un delfín que desde ahora será símbolo de los regatistas que se confesaban preparados para afrontar con ilusión las travesías que traiga consigo el nuevo año.

El atuendo oficial de regata, que consiste en un polar bordado con la tradicional grímpola del náutico y un delfín que desde ahora será símbolo de los regatistas que se confesaban preparados para afrontar con ilusión las travesías que traiga consigo el nuevo año.



ENTREGA DE TROFEOS DE LA VI REGATA PRESIDENTE 21-02-2009

El sábado día 21 de febrero una decena de embarcaciones participaron en la última de las pruebas de la VI Regata Presidente. El recorrido costero llevó a los regatistas hasta la ensenada de Monte Louro disfrutando de las estupendas condiciones meteorológicas del día, muy diferentes a las de las dos pruebas anteriores disputadas en enero y que obligaron a la anulación de otra. El viento sopló suave, oscilando entre los 5 y los 8 nudos de intensidad en esta jornada en la que las embarcaciones recorrieron una distancia cercana a las 20 millas.

Las tres pruebas disputadas dieron como vencedor al Meigas Fóra V de José Codesido, seguido por el Siradella de César Álvarez y el Archer- Plataform de Fernando González.



Fotografía de los tres primeros clasificados con José García, Comodoro del Club Náutico Portosín, encargado de entregarles unos obsequios. En la foto, de izquierda a derecha, Francisco Gude (encargado de recoger el obsequio del Siradella); José Codesido, ganador de la prueba con la embarcación Meigas Fóra; Fernando González de la embarcación Archer- Plataform y José García, Comodoro del CNP.

ENTREGA DE TROFEOS DE LA VI REGATA COMODORO 18-04-2009



3º Clasificado con el nº de vela ESP8440 la embarcac. ORAL GROUP de D. PEDRO PAZOS CARBON



2º Clasificado con el nº de vela ESP5440 la embarc. ARCHERPLATAFORM de D. FERNANDO GONZALEZ POUSA



1º Clasificado con el nº de vela ESP4959 la embarcación MEIGAS FORA V de D. JOSE CODESIDO LOPEZ

Concierto de piano de navidad 21-12-2008



Mª José Cerviño

Obras de Chopen, Hayden y Bach entre otros fueron las elegidas por los intérpretes para deleitar al público que acudió al recital de piano organizado por nuestra socia Mª José Cerviño. Los jóvenes pianistas, en su mayoría hijos de socios de esta entidad, ofrecieron a los asistentes brillantes actuaciones que permanecerán siempre en nuestra memoria colectiva y esperamos también en la suya propia.



Próximamente, y dando continuidad a la organización de eventos musicales, nos gustaría celebrar junto a Aida la finalización del grado medio de sus estudios pianísticos que ha realizado con máximas calificaciones. Para ello os invitamos al concierto el próximo día 21 de junio en el que interpretará obras de Bach, Beethoven, Chopin,

Te felicitamos Aida por tu esfuerzo y tu talento.

A continuación os mostramos su recorrido musical hasta el momento.

CURRICULUM AIDA PÉREZ CALO

Nace en 1992 en Xuño (Porto do Son) y en el año 2000 empieza sus estudios musicales en el Conservatorio de Ribeira, recibiendo clases de piano de M^a del Carmen Oliveira y participando en los conciertos del citado conservatorio. Complementa su formación en la Escuela de Música Berenguela con M^a José Cerviño. En el año 2002 se traslada al Conservatorio Felipe Carvajal de Noia, en el que es alumna de M^a José Cerviño. Participa en los conciertos de Santa Cecilia y Fin de Curso que el conservatorio noiés organiza en el Coliseo Noela, así como en los que la Escuela de Música Berenguela organiza en el Aula de Cultura de C.aixa Galicia. Interviene en los conciertos de Navidad, Carnaval y Fin de Curso organizados por el Club Náutico Portosín y participa en seis de los campamentos musicales de verano de Sobrado dos Monxes.

En 2003 supera el examen de paso a Grado medio y comienza a recibir clases en la Escuela de Música Berenguela con Alexander Gold. En junio de 2004 participa en el ciclo de conciertos de música del siglo XX interpretados por niños en el Centro Galego de Arte Contemporánea de Santiago de Compostela.

Participa en el Día Europeo de la Música en el Casino de Santiago, en el concierto inaugural de la exposición del Colectivo de Artistas Plásticos (Vilalba, noviembre del 2005) y en el Festival de Corales celebrado en el Auditorio de Galicia (Santiago de Compostela, diciembre de 2005). En julio de ese mismo año participa en el Curso de Interpretación Pianística y Orientación para el Grado Superior impartido por Almudena Cano en Santiago de Compostela.

En marzo del 2006 participa en el Concierto del VIII Ciclo de Nuevos Intérpretes en Santiago de Compostela organizado por la



Asociación Galega da Lírica Teresa Berganza. En mayo de ese mismo año participa en la grabación del cortometraje "Nico", interpretando la banda sonora compuesta por Abe Rábade. En junio obtiene el tercer premio en el concurso autonómico de piano ASGAIM. También participa en el curso de interpretación Pianística y Orientación para el Grado Superior, esta vez con Ana Guijarro.

En febrero de 2007 asiste a un curso impartido por Eulalia Solé en Ferrol y en julio al Curso de piano Almudena Cano, impartido por Ana Guijarro.

En febrero de 2008 participa como acompañante musical en la puesta e común del II Curso de Formación de Profesorado de Climática como amenizadora musical. En abril de ese mismo año participa en el curso internacional de piano impartido por el profesor holandés Matthijs Verschoor en Santiago de Compostela.

Ha superado el ciclo de ocho grados de la Associated Board of the Royal Schools of Music con la calificación de Pass with Distinction.

En junio de 2009 termina sus estudios de Grado Profesional de piano en el conservatorio Felipe Paz Carvajal de Noia.

Por último informales de que el próximo día 27 de junio se celebrará el concierto a cargo de los niños músicos de nuestro Club. La invitación está abierta a todos aquellos chicos y chicas que toquen cualquier instrumento. Para ello que se pongan en contacto con las oficinas del Club.

¡¡ Animaos músicos!!

X REGATA RAMIRO CARREGAL REY GRAN TROFEO FARO DE CORRUBEDO 16-17 DE MAYO DE 2009



Recuperado el formato original de la Regata, en esta X edición hemos vuelto a disfrutar de dos apasionantes jornadas de competición. Treinta embarcaciones tomaron partida en la disputa de las dos pruebas previstas para el primer día de competición y que consistieron en un recorrido Barlovento - Sotavento de 4,9 millas la primera, y un Triángulo terminado con un

Barlovento - Sotavento de 5,4 millas la segunda. La ausencia de viento retrasó la salida, prevista en un principio para las 12:00h, y que finalmente se dio pasadas las tres de la tarde. Una vez terminadas las pruebas, los regatistas pudieron disfrutar de una merienda

ofrecida por el patrocinador D. Ramiro Carregal, degustando productos elaborados por Frinsa del Noroeste.

Llegada la noche, deportistas y acompañantes, autoridades y el propio Sr. Carregal acompañado por su familia, acudieron a la cena organizada en el Club en homenaje a los participantes. La velada transcurrió en un ambiente distendido en el que los asistentes degustaron buenos caldos y mejores delicias gastronómicas preparadas por el personal del restaurante con Teresa y Javier a la cabeza.

En la jornada del domingo 16 el recorrido costero llevó a las tripulaciones y patrones de las embarcaciones participantes hasta la Ría de Arousa, donde la Regata llegó a su punto final. Ya en tierra, se procedió a la entrega de trofeos y al posterior ágape ofrecido en las instalaciones del Náutico de Ribeira.

Al igual que el pasado año, nuestros regatistas no pudieron alzarse con el triunfo a pesar de la motivación con la que se enfrentaban al desafío de reconquistar el prestigioso trofeo que, por segundo año consecutivo, se exhibirá en el puerto deportivo de Santa Uxía.

Clasificación General Definitiva

1º- Santana's, de José M. Millán del Liceo Casino de Vilagarcía

2º- Andarivel , de Ricardo Valdés (Liceo Casino de Vilagarcía)

3º- Sabela, de Jorge Arán (Club Náutico Portosín)

Clasificaciones por Clase

Clase Crucero

1º- Argos, de Santiago Vecino (Club Náutico de Rianxo)

2º- Sete, de Tomás López (Club Náutico Caramiñal)

3º- Gladiador, de José García (Club Náutico Portosín)

Clase Regata

1º- Santana's, de José M. Millán (Liceo Casino de Vilagarcía)

2º- Ambiotec-Ecopiedra, de Náutica Pobra, S.L.
(Club Náutico Caramiñal)

3º- Siradella, de César Álvarez (Club Náutico Portosín)

Clase Crucero-Regata

1º-Andarivel, de Ricardo Valdés (Liceo Casino de Vilagarcía)

2º- Sabela, de Jorge Arán (Club Náutico Portosín)

3º- Viajes Atlántico, de José Manuel Combar (C. Náutico Caramiñal)

X Regata Ramiro Carregal Rey



Presentación de la Regata
en el Hostal Reyes Católicos.



Salida de la primera prueba en la jornada inaugural de la X Regata Ramiro Carregal Rey - Gran Trofeo Faro de Corrubedo. Hubo un total de 30 inscritos procedentes de los náuticos de Vilagarcía, Caramiñal, Riveira, Portonovo, Rianxo y Portosín

La BALIZA del NOROESTE

X Regata Ramiro Carregal Rey



Llegada a las instalaciones tras la primera prueba de la Regata Carregal.



Cena y entrega trofeos X Regata Ramiro Carregal.



Escenas en el campo de regatas durante la competición.



EN NUESTRO RECUERDO...

El pasado 9 de Abril sufrimos la pérdida de Sandra Concheiro Varela, socia de nuestro club.

Hecho especialmente doloroso para el grupo de aficionados a la vela, y más aún para su tripulación de "LA RABUDA", que tuvimos la gran fortuna de poder disfrutar de todas y cada una de las virtudes que adornaban su persona.

Ella, con su carisma, simpatía, entusiasmo y carácter, (como no podía ser de otra manera siendo armadora de "LA RABUDA"), consiguió que un variado grupo de personas que solo teníamos en común la afición por el mar y su amistad, nos convirtiéramos en un equipo de amigos que diez años después seguimos disfrutando de la navegación a vela en todas sus formas, trabajando unidos para arrancar unas décimas a la corredera y grados al compás, pero sobre todo, pasándolo bien.

Sandra ha sido para todos nosotros un ejemplo de superación y generosidad; incluso cuando la enfermedad le enseñaba su cara más cruel ella siempre tenía alguna anécdota divertida que contar o algún proyecto futuro en el que pensar, como la adquisición de "LA RABUDA II" para navegar en cabeza de flota sin preocuparse de los siempre difíciles de entender tiempos compensados; proyecto éste que hacemos nuestro y que en algún momento llevaremos a cabo como homenaje a nuestra armadora, que siempre estuvo pendiente de su tripu, aún cuando la enfermedad le impedía tomar el mando; nunca faltaba la llamada post regata para conocer como había ido todo e intercambiar bromas de fina ironía sobre los barcos rivales.



A pesar de que es muy difícil para nosotros resumir las vivencias que forjaron una gran amistad, esperamos que estas letras sirvan como recuerdo de alguien que siempre echaremos de menos y transmitan algo de ánimo a su familia.

Tripulación de La Rabuda



La BALIZA del NOROESTE

Son muchas las actividades sociales, culturales, gastronómicas y deportivas que organizamos este año. La fechas para muchas de ellas son flexibles en función de la dificultad de su organización por lo que os pedimos os pongáis en contacto con el personal de la oficina donde os pondrán informar.

Esperamos que esta baliza sirva de guía para organizar y disfrutar al máximo de los meses de verano.



RESERVAS SALÓN SOCIAL

Dadas las fechas que se avecinan, que obviamente conllevan una mayor presencia de socios en las instalaciones del Club, conviene recordaros la importancia de reservar el salón social con la debida antelación cuando esta reserva implique su total o parcial ocupación. Este hecho ayudará a que ninguna actividad social ya prevista, imposibilite vuestras reservas o fuerce un cambio de fecha de las mismas. Las reservas deberán formalizarse mediante solicitud previa a la Junta Directiva del C.N.P.

II CAMPEONATO DE MUS

Blas Ardanza y Antonio Cillero figuran ya en el cuadro de honor de vencedores del que va camino de convertirse en un clásico de los veranos del náutico, el Campeonato de Mus.

La segunda edición tendrá lugar, al igual que el pasado año, en el mes de agosto y ni que decir tiene que esperamos vuestra participación y colaboración para repetir el éxito de nuestra incursión en el mundo de los juegos de naipes. La formación de los grupos y horarios de juego se irán marcando a medida que las parejas se vayan apuntando, siendo bienvenida cualquier sugerencia que consideréis oportuna hacernos llegar.

II TORNEO DE PÁDEL

Un nuevo Torneo de Pádel ocupará, sin duda, un destacado lugar en la relajada agenda de muchos de vosotros en el mes de agosto. Ya sea como espectadores o participantes, esperamos vuestra presencia en un evento que en su primera edición superó con creces las expectativas creadas. Deseando reeditar el éxito conseguido el pasado verano, os animamos a que forméis vuestro propio equipo y disfrutéis de la segunda edición de este Campeonato.

ACTIVIDADES DE TIEMPO LIBRE

También los más pequeños tendrán la oportunidad de repetir experiencia puesto que reanudaremos el Taller de Actividades de Tiempo Libre. Hemos previsto que las clases se desarrollen de lunes a viernes en horario de 11:00 a 13:30 h durante el mes de agosto. No dudéis en anotar a los niños en las oficinas del Club donde gustosamente os proporcionarán más información al respecto.

DESAFÍO BOTES A REMO

La VIII edición del Desafío de Botes a Remo tendrá lugar, un año más, con motivo de la festividad del Carmen en Portosín. El tradicional duelo entre las tripulaciones del Náutico y la Cofradía nos hará sin duda volver a vivir una vibrante jornada de competición cuyos vencedores recibirán, como no, una nueva "Sardina" como trofeo.

NOTA IMPORTANTE

A fin de aumentar la seguridad del Club y el disfrute de las instalaciones por parte de sus socios, a lo largo de los meses de verano se van a incrementar los controles de acceso y aparcamiento en el recinto. Por ello, rogamos a los socios lleven consigo la tarjeta de socio para acceder al CNP, máxime para aparcar dentro del recinto. Aunque esto puede resultar un poco incómodo, sin duda, redundará en una mejora general en los meses de más afluencia de socios y tránsitos. Las restricciones no se contemplan para las actividades abiertas que anualmente se programan, aunque sí en lo que afecta a los vehículos de no socios..